て り

更に盛

り上げて

ります。

これから

ŧ

福

連

携

事

多くの皆さん

に関

らわりを持

福連携のススメ

発行:長野市 農業政策課 障害福祉課

市 長 荻

向 てる い選 とでWな農 す。 福 健 Ι ど業農の福 た ののこ 理携を引 で、健幸増進程と康的に暮られ た取り組みの一つとして、「健幸増進都市」の実現に 栄に浴 。市民の皆さんが生き生き N-WINとなる取り組みの働き手の確保につながるの働き手の確保につながる N の働き手の だくこととなりまし 福連携は、 温の し市 多く き続 支 Ĺ 政 援 き推 を担 を賜 幸福 |当さ 進 ŋ 実現に 屈感を持 た。 してま 初当 せ 7



(林規格として制定されるため、平成31年3月

31年3月1日

元に日本

害 林

者

貨金向き

をア

ر ا ا

ル

Ļ

さ

りをに14 昨農げ

東標の経費に対し、5万円を上14事業所、本年度は11月末まで12事業所、本年度は11月末までに12事業所が「ノウフクJAS」を取得しており、農福連携の取を取得しており、農福連携の取を取得しており、農福連携の取るでは、ノウフクJAS」を取得を支援するため、新規では、ノウフクJAS」を取得を支援するため、新規を支援するため、新規を支援するという。 い詳に いただくか、農林部農矸しくは市ホームペー 題していた経費に対い ご相談くださ ・ます。 農業] ジ シをご 政 策

限取証

検索 長野市 ノウフクリ A S

農福連携コーディネーターがリポート 長野市農業公社

えのき茸の

入せのしの の栽培を始め、規模拡大に合わした。30年ほど前からえのき茸の山崎えのき栽培所を訪問しまり月8日(金)に、川中島町 10 栽た。 障害者と一 前からは 障 害 緒にえの 者を受け き茸

願がな害福

者

取自

ŋ 立

組

4

増が

える

ることを

害福祉

課

5

0

9

課

だきますよう、ご支援とご協

お願い申し上げます。

▲えのき茸の収穫作

毎日なんと約8千株のえのき茸を収穫するそうです。その栽培 を収穫作業などを担っているの が、障害者就労事業所の施設外 が、障害者就労事業所の施設外 が、障害者就労事業所の施設外 です。毎日3、4人ほどで、え のき茸を真っすぐに成長させる プラスチックカバーの巻付や、 出荷基準まで成長したえのき茸 を収穫しています。作業の様子 を見学する中で、ひときわテキ が、たたった です。継続的に働ける環境の中 です。継続的に働ける環境の中 力に を栽 とにより、 ここには、育成室が20室あ 経 . 成 培 より、出荷、 性験や技術、 継続的に関 L 長 ているそうです 荷を にを身に 支える大切 つけ

これからも農 感じました。 携により、 し たの 障 収穫後の培地取出作

長い

野市役割

農業政策でおける

だと

よりも うに加か障日 品植いら害は 際参 一つ一つが大きくなるそうです は、ジャガイモ いただきました。 種を収穫 えたデジマ 験会を開 者就労事 月 実の数は少ないですが、 16 市 30アールの畑 3人、職員11-しました。 · 業 所 やアンデスと 公 0) ま \mathcal{O} 収穫 主催 8 た。 小 春 事業 作 人に は \mathcal{O} 植と、に業業の作町 で手

で歩きにくかったけど、参加者からは「土がフ除よく収穫していました参加者は、約30アールの 「土がフカ 楽し 産 フ 者かカ

さん収穫できなの力でたくかった!」、協力いただいた生産からは、「みんからは、「みんからは、」があったけど、楽して歩きにくかったけど、楽し また力を ほ \mathcal{O} 感

想い貸た。

▲ジャガイモを収穫